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一般社団法人 山口県介護支援専門員協会 



令和元年度 一般社団法人山口県介護支援専門員協会 代議員総会 

議 事 録 

 

１ 日 時 

令和元年５月１８日（土）午後１時から午後２時３０分まで 

 

２ 会 場 

山口県社会福祉会館 大ホール（山口市） 

 

３ 出席者 

５６人（内委任状提出数２１人） 

 

４ 内 容 

上程議案 

第１号議案 平成３０年度事業報告について 

   第２号議案 平成３０年度決算報告について 

第３号議案 理事辞任に伴う後任者の選任について 

   第４号議案 令和元年度事業計画（案）について 

   第５号議案 令和元年度収支予算（案）について 

第６号議案 会費規則の変更について 

  

５ 審議の経過 

        二井会長挨拶の後、松谷副会長に進行していただく。 

 

松谷副会長  代議員総数６５名に対し、当日参加者３５名、委任状総数２１通、委任状を含めた

会員出席数が５６名となり、定款第２６条の規定を満たしており、会議が成立してい

ることを報告した。また、定款第２５条に則って下関市の赤地氏が議長に選出された。 

 

議   長  続いて、総会議事録署名人の選出について、議長指名とすることを満場に諮り、全

員異議なく、次の出席者を指名した。 

熊野 かおり 

林 浩二 

 

 議   長  議案審議に入り、第１号議案「平成３０年度事業報告について」及び第２号議案「平

成３０年度決算報告について」の両議案については、相互に関連があるので、一括上

程することについて、満場に諮ったところ、全員異議なく、両議案を一括上程し、第

１号議案については二井会長に、第２号議案については事務局に説明を求めた。 

 

二井会長   第１号議案「平成３０年度事業報告について」説明した。 

 

事 務 局     第２号議案「平成３０年度決算報告について」説明した。 



 議   長   ここで、平成３０年度決算報告について、服部監事より監査報告を求めた。 

  

服部監事   監事の意見として収支決算の大幅なマイナスは報告のとおり実務研修の受講者の減

少になるが、国の大きな動きと県の情勢を見極めた上での収支の予算立てが今後必要

ではないかと思う。国の流れを掴むことも研修の在り方や受け方にも関わってくると

思う。佐々木監事や橘副会長が業界で活躍しているので、厚生労働省からしっかり情

報をもらい各都道府県に繋げていく必要がある。法定研修の中でも変動的な研修もあ

るため、県と社会福祉協議会と協議した上で当会ばかりが受講生が読めない研修を実

施していることに対し、今後討議していく必要性があることを申し添えたい。日本介

護支援専門員協会に対しての激励の意味もあり冒頭で意見を述べさせていただいた。 

平成３０年度の事業の執行状況について、平成３１年４月１５日に佐々木監事と監

査を行った。その結果、事業報告書、収支計算書、貸借対照表、財産目録は会の状況

を正しく示し、不整の点はないことを報告した。 

 

議   長  第１号議案及び第２号議案に関し、一括質疑を求めたが、特に意見も無いため、第

１号議案「平成３０年度事業報告について」及び第２号議案「平成３０年度決算報告

について」満場に諮ったところ、全員異議なく、両議案とも原案どおり可決承認され

た。 

次いで、第３号議案「理事辞任に伴う後任者の選任について」二井会長に説明を求

めた。 

 

二井会長  第３号議案「理事辞任に伴う後任者の選任について」説明し、後任者について下記

の者を選任した。 

       藤元 英子氏 柳井広域介護支援専門員連絡協議会 

       内田 陽介氏 萩広域介護支援専門員連絡協議会 

 

議   長  第３号議案に関し、質疑を求めたが、特に意見も無いため、第３号議案「役員改選

について」満場に諮ったところ、全員異議なく、原案どおり可決承認された。 

次いで、第４号議案「令和元年度事業計画（案）について」ならびに第５号議案「令

和元年度収支予算（案）について」も相互に関連があるので一括上程することについ

て、満場に諮ったところ、全員異議なく、両議案を一括上程し、第４号議案について

は二井会長に、第５号議案については事務局に説明を求めた。 

 

二井会長   第４号議案「令和元年度事業計画（案）について」事業方針、重点目標、会全体   

としての事業計画について説明した。 

 

事 務 局   第５号議案「令和元年度収支予算（案）について」収入の部・支出の部の科目ごと

に予算額を説明した。 

 

議   長   第４号議案及び第５号議案に関し、一括質疑を求めたが、特に意見も無いため、第

４号議案「令和元年度事業計画（案）について」及び第５号議案「令和元年度収支予

算（案）について」満場に諮ったところ、全員異議なく、両議案とも原案どおり可決

承認された。 



次いで、第６号議案「会費規則の変更について」二井会長に説明を求めた。 

 

二井会長  西日本豪雨災害に伴い、日本協会より災害救助法適用地域の会員に対し会費免除の

通達があり、岩国市が該当地域と指定されたが、該当者はいなかった。今後日本協会

より会費免除の通達があった場合、山口県内での該当者に対しては当会会費も免除す

る内容を盛り込む形で、別紙会費規則改正対照表のとおり変更を行ったことを説明。 

 

議   長  第６号議案に関し、質疑を求めたが、特に意見も無いため、第６号議案「会費規則

の変更について」満場に諮ったところ、全員異議なく、原案どおり可決承認された。 

 

以上で、すべての審議事項について、すべて終了したことを告げた。 

議案審議が円滑に進行したことに対し、謝辞を述べ閉会を宣した。 

 

 

 

  と   き  午後２時１０分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この議事録が、正確であることを証するため、署名捺印する。 

 

 

   令和元年５月１８日 

 

                一般社団法人  山口県介護支援専門員協会 

 

 

                          会 長               印 

 

                          署名人               印 

 

                          署名人               印 


